
             

 
 

 連日続く猛暑の中、ついつい何もする気がおきずにだらだら過ごしてしまうことも多い

かと思います。しかし、ふとテレビをつけると様々な場面や場所で頑張っている人たちの

姿を目にし、これではいけないと励まされる事も多くあります。高校野球の大会では、最

後の瞬間まであきらめずにプレーに集中し、仲間と共に喜び、そして涙を流す選手たちの

若さ溢れる姿があり心から声援を送りたくなります。また、スタンドで応援している生徒

たちの一生懸命な姿には感動すら覚えます。そしてメジャーリーグでは大谷選手がホーム

ラン首位独走。今まで野球に興味のなかった方々も、大谷選手の活躍は耳にしていること

と思います。将棋では藤井聡太七冠が「棋聖戦」４連覇を果たしています。落ち着いて防

衛に臨んでいる姿には凜とした強さや日々の努力が感じられます。また、災害の起きてい

る場所であっても、下を向かずに目の前のやるべき事に真摯に向き合っている姿勢は見習

うべきところが多くあります。明日からの夏休みは今一度自分の置かれている状況をふま

え、自分が今やるべき事は何であるかしっかりと考え、行動に移す時間となるようにして

いきたいと思います。 

 

 

◆◇◆授業の様子を紹介します◆◇◆     

 

各教科において、工夫を凝らした授業が展開されています。理科の実験道具がさらに工

夫されたものになっていたり、社会の様々な資料を大画面の電子黒板に写したり、自由に

拡大したすることができ、文字を書くこともできたりしています。多分、保護者の方々の

受けていた授業とは違う点も多いことと思います。ご家庭でも今日はどんな授業があった

のか、話題に挙げていただければと思います。 
  

  

    

学校ホームページにはカラー版がアップされております。 

 

座間中学校だより  
 令和５年７月２０日    教頭：大西 NO.５ 

１年生体育の授業です。準備

運動もしっかりと行い、跳び

箱の高さをどれくらいに設定

するかなど、自分の課題と向

き合いながら練習をしている

ところです。 

３年生数学の授業です。平方根の

考え方や計算方法について、カー

ドゲームを利用して確認していま

す。お互いに協力しながら楽しみ

ながら取り組んでいます。 



 

◆◇◆体育祭に向けて色が決まりました！◆◇◆ 

 

 ６月２６日、体育館で体育祭の色決めが行われました。３年ぶりに全校生徒が集まった

中での色決めとなり、とても盛り上がったものとなりました。まずは、３年生各クラスの

色長と副色長から体育祭に向けての意気込みが語られ、それぞれの個性が感じられる話を

してくれました。その後、常任委員長の名前の書いてあるくじを引き、その名前の生徒が

学生服を脱ぐとその下に色のTシャツを着ていて、色が決定するという流れでした。司会

から「かっこよく脱いでください」と言われ、みんなしっかりとポーズまでとっていまし

た。司会もとても楽しく、またマイクやキャップを渡す生徒も手際よく、きっと事前にそ

れぞれがしっかりと準備をしていたであろうことが感じとれました。そして、その様子を

見ている生徒たちも集中して話を聞くことができていました。１年生は初めての体育祭に

胸躍らせ、２年生は来年の自分たちの事を考えて３年生を見ていたことと思います。 

 

    
 

 １組兄弟学級 ２組兄弟学級 ３組兄弟学級 ４組兄弟学級 ５組兄弟学級 

色 赤 緑 黄 青 紫 

 

 

◆◇◆三者面談、ありがとうございました◆◇◆ 

 

 ７日の金曜日から三者面談が実施されました。短い時間だったかとは思いますが、それ

ぞれ有意義な時間がもてたことと思います。また、アンケートにもお答えいただいた方が

多く、感謝申し上げます。まだ、お答えになっていない方もこれからでも間に合いますの

でよろしくお願いいたします。２学期には３年生は三者面談が２回、１、２年生は１回予

定されています。また、体育祭や文化祭も行われますので、ご予定を再度確認していただ

ければと思います。 

 

◆◇◆ありがとうございました◆◇◆ 

 

保護者の皆さまには、日頃から座間中学校の教育にご理解とご協力をいただきまして、

誠にありがとうございます。様々な場面で保護者の方々の温かい思いに触れることができ

た１学期でした。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 


